
参加費無料
Zoom開催

◇対象者：J-MICA参加校学生，「やさしい日本語」に興味がある医療系学生

◇定　員：各回先着２０名 (最少催行人数：４名)　
※最少催行人数に満たない場合は中止となります。お誘い合わせのうえ、お申込みください。

◇講　師：武田裕子（順天堂大学）

◇申込方法：　　　　　　　　　左のQRコード、または
　　　　　　　　　　　　　　https://forms.gle/kdzKG5LnQUDGV1Nr7
　　　　　　　　　　　　　　　からお申し込みください。後日登録されたアドレスに
　　　　　　　　　　　　　　　ご案内、ZoomのURL等をお送りします。

◇共　催：全国医学部国際交流協議会(J-MICA) ダイバーシティ委員会，東京都，順天堂大学

問い合わせ先：ホームページの問い合わせ欄よりお問い合わせください。
　　　　　　　医療×「やさしい日本語」ラボ
　　　　　　　https://www.i-plainjapanese-Tokyo.info/

  医療系学生のための
　　　　「やさしい日本語」研修

将来の診療現場で役立つ「やさしい日本語」を学んでみませんか？
オンラインにて研修を提供します。

実際の現場を想定し、外国人模擬患者さんと一緒にグループワークを行う
実践型のプログラムです。

実施日時：10月21日(土)，12月16日(土)
　　　　　14:00～16:30
＊ 内容は全て同じです。可能な日程をお選びください。
＊ 詳しくは『医療×「やさしい日本語」ラボ』HPをご確認ください。

当研修は、東京都と順天堂大学の『医療現場への「やさしい日本語」導入・普及事業』により
開催されます。

https://www.i-plainjapanese-tokyo.info/

